

"Enracinés dans la charité (Eph 3.17)"



Monseigneur François GARNIER

Archevêque de Cambrai
Chevalier de la Légion d'Honneur

Evêque émérite de Luçon
Ancien Vicaire général de Dijon

a été accueilli dans la Paix de Dieu le 15 Août 2018
à l'âge de 74 ans
dans la 49^o année de son sacerdoce et dans la 27^o année de son épiscopat

La célébration des funérailles aura lieu en la Cathédrale Notre Dame de Grâce de Cambrai, le Vendredi 24 Août 2018 à 11^H00 suivie de la déposition dans la crypte des archevêques.

Des visites seront possibles à la Cathédrale, Chapelle Saint Michel, à partir du 18 août avec chaque soir la prière dans le cadre de la Neuvaine Notre Dame de Grâce, notamment une veillée de prières le Jeudi 23 Août à 20^H00.

De la part de :

Monseigneur Vincent DOLLMAN, Archevêque de Cambrai
Messieurs les Abbés Xavier BRIS et Emmanuel CANART, Vicaires Généraux
les prêtres, les diacres et les communautés chrétiennes du diocèse de Cambrai

sa famille, ses amis et ses anciens diocésains de Luçon et Dijon